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В РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

По первому вопросу пове-
стки дня «Об экономической 
ситуации в районе» выступи-
ла председатель политсовета 
Шаблыкинского отделения 
партии «Единая Россия» 
М.А. Лёвина. Она отметила, 
что руководством района и 
местными органами власти 
принимались антикризисные 
меры по стабилизации эко-
номической ситуации. За де-
вять месяцев текущего года 
объем внутреннего валового 
продукта увеличился на 41 
процент и составил в денеж-
ном выражении 673 млн. руб-
лей. На один процент сокра-
тилась доля населения с до-
ходами ниже прожиточного 
минимума. В районе нет  за-
долженности по выплате за-
работной платы. Субсидии на 
оплату коммунальных услуг 
получают 236 семей. Было 

отмечено, что в социальной 
сфере сохранились все рабо-
чие места. Около 90 человек 
из числа безработных были 
заняты на благоустройстве 
населенных пунктов.

На конференции был под-
нят вопрос реализации зер-
на: проблема заключается в 
том, что перекупщики пред-
лагают цены ниже себестои-
мости, что убыточно для сель-
хозпредприятий.

На внеочередной конфе-
ренции были избраны деле-
гаты на областную конферен-
цию.  Руководитель местного 
исполнительного комитета 
партии «Единая Россия» 
О.М. Стёпина в своем вы-
ступлении проинформирова-
ла делегатов, какая работа 
ведется со сторонниками 
партии.

Соб. инф. 

Шаблыкинский район

ПОДВЕЛИ ИТОГИ, 
НАМЕТИЛИ ПЛАНЫ
На прошлой неделе состоялась внеочередная партийная 

конференция Шаблыкинского отделения партии «Единая 

Россия», в работе которой приняли участие 45 делегатов от 

21 первичной организации.

Уже в ближайшую субботу 
в районном Доме культуры 
пройдет мероприятие «В Год 
молодежи, для молодых». На 
праздничную дискотеку при-
едут гости из Орла: молодой, 
но уже достаточно популяр-
ный коллектив брейк-танцо-
ров «Орел-Сити». Ребята по-
радуют кромскую молодежь 
яркими креативными танце-
вальными номерами. Кроме 
того, ребят ждут интересные 
конкурсы и познавательные 
викторины. А победители по-
лучат памятные призы и по-
дарки.

— Очень хочется, чтобы на-
ша молодежь проводила свой 
досуг с пользой, — отметила 
А.Л. Волгина. — Я уверена, и 
многие со мной согласятся, 

что каждый человек должен 
иметь хобби. И неважно, что 
это будет — вязание крючком, 
коллекционирование марок, 
спорт, пение или танцы. Глав-
ное — отвлечь мальчишек и 
девчонок от улицы. К тому же 
увлеченный человек может 
многого добиться в жизни.

В районном Доме культуры 
сегодня работают спортивные 
секции. Желающие могут за-
писаться на вокальное или хо-
ровое пение. В этом году пла-
нируется открыть набор на за-
нятия брейк-дансом. Уроки бу-
дут давать ребята из «Орел-
Сити».

Одним словом, молодежи 
в Кромском районе есть чем 
заняться. 

Соб. инф.

Кромской район

«МОЛОДОСТЬ! 
СИЛА! КРАСОТА!»
Такое название носит программа, которая была 

разработана районным отделом культуры. Как 

рассказала нам начальник районного отдела культуры 

А.Л. Волгина, в эту программу вошли мероприятия по 

патриотическому и нравственному воспитанию детей и 

молодежи, по пропаганде здорового образа жизни.

Своим воспитанникам учи-
лище дает востребованные и 
достойные профессии — во-
дителя, тракториста, механи-
ка, продавца. Вопреки труд-
ностям кризисного периода 
учебный процесс продолжает 
модернизироваться. Перед 
началом учебного года был 
проведен ремонт мастер-
ской, куплен токарный ста-
нок, а в скором времени для 
учебного заведения приоб-
ретут верстак и другое необ-
ходимое оборудование и ин-
струменты. 

Говоря о планах на буду-
щее, в училище отмечают, что 
в следующем году, объявлен-
ном Годом учителя, особое 
внимание будет уделено пре-
подавательскому составу. 
Обязательно среди них вы-
явят лучших и поощрят за 
стремление к вершинам пе-
дагогического мастерства.

Сейчас же на первом плане 
учеба и подготовка к праздно-
ванию 65-летия Победы в Ве-
ликой Отечественной войне.

Соб. инф.

Урицкий район

КРИЗИС УЧЁБЕ НЕ ПОМЕХА
В начале сентября Нарышкинское профессиональное 

училище № 24 отметило не только День знаний, но и свой 

четвертый день рождения. 

Их основными покупателями 
являются хозяйства Мценского, 
Орловского, Новосильского, 
Верховского, Краснозоренско-
го районов, а также близлежа-
щих из Тульской области.

На предприятии все работы, 
начиная с погрузки и складиро-
вания, максимально механизи-
рованы. Недавно для этих це-
лей был приобретен универ-
сальный погрузчик, который 
может с одинаковой произво-
дительностью работать как со 
стрелой, так и с ковшом.

Внедрение механизации 
позволяет справляться со 
значительными объемами 
поставок сравнительно не-
большому по численности 
коллективу. На хомутовской 
торговой базе трудятся 13 че-
ловек, все они обладают не-

сколькими специальностями, 
что дает им возможность при 
необходимости заменять 
друг друга.

Основные удобрения, пос-
тупающие на базу, — аммиач-
ная селитра и азофоска.  Схе-
ма рабочего процесса стро-
ится под конкретные заказы 
от сельхозпроизводителей, 
под них же делаются заказы 
заводам-производителям. В 
текущем году предприятию 
предстоит получить и реали-
зовать пять тысяч тонн про-
стых и сложных удобрений.

В настоящее время ведет-
ся установка бетонного забо-
ра вокруг базы, для строи-
тельства которого привлече-
на мощная техника.

Соб. инф.

Новодеревеньковский район

РАСТЁТ ОБЪЁМ 
ПОСТАВОК УДОБРЕНИЙ
На торговой базе ЗАО «Агронова — Орел», расположенной  

в поселке Хомутово, в связи с реализацией 

государственной программы по развитию сельского 

хозяйства возрастает объем поставок удобрений.

 Поздравить юбиляра при-
шли заместитель главы адми-
нистрации района О.Д. Про-
зорова, начальник районного 
отдела общего и профессио-
н а л ь н о г о  о б р а з о в а н и я 
С.В. Пашков, другие офици-
альные лица. 

Замечательный подарок 
ученикам и педагогам сделал 
глава районной администра-
ции В.А. Громов: уголок пси-
хологической разгрузки с 
большим аквариумом теперь 
будет радовать и ребят и 
взрослых.

На протяжении всего вече-

ра в адрес школы звучали 
теплые слова и добрые поже-
лания, ведь она за сорок лет 
своего существования дала 
путевку в жизнь очень мно-
гим. Поздравить родную шко-
лу приехали выпускники про-
шлых лет.

А в конце  гостей ждал 
праздничный концерт, изю-
минкой которого стал про-
звучавший впервые гимн 
школы. Особенно приятно 
было то, что автор гимна — 
учитель школы-юбиляра 
Л.М. Карлова.

Соб. инф.

Колпнянский район

С ЮБИЛЕЕМ, ШКОЛА!
В минувшую субботу Колпнянская средняя школа № 2 

отметила 40-летие.

Расскажу о собственном опыте раз-
бирательства с ошибочными письма-
ми и квитанциями различных ресурсо-
поставляющих организаций и ЖРЭУ. 
Полтора года назад мне посчастливи-
лось приобрести комнату в комму-
нальной квартире Советского района 
города Орла. Все документы были 
оформлены вовремя и по закону. О 
том, что собственник сменился, я уве-
домила ЖЭУ, где на основании догово-
ра купли-продажи мне выдали соот-
ветствующую справку. Копии этой 
справки я отвезла в горгаз, водоканал 
и энергетикам. Однако не прошло и 
месяца, как на адрес «коммуналки» 
стали приходить квитанции на имя 
прежнего вла-
дельца, кото-
рого, к слову 
сказать, уже 
как три года и 
в живых-то нет. 
Я снова стала 
звонить и хо-
дить по всем 
инстанциям, 
объясняя, что 
собственник 
недвижимости 
теперь я и ни-
каких долгов 
по коммуналь-
ным платежам 
не имею. Меня 
заверили, что 
на этот раз все 
будет в поряд-
ке, теперь во 
всех базах 
данных запи-
сано мое имя. Но спустя еще три меся-
ца в мой почтовый ящик снова посыпа-
лись квитанции и уведомления о необ-
ходимости оплатить несуществующие 
долги по квартплате. Правда, на этот 
раз квитанций было в два раза боль-
ше, одни — на мое имя, другие — на 
имя прежнего владельца.

В течение года на имя прежнего хо-
зяина комнаты приходили бесконеч-
ные уведомления налоговой инспек-
ции с просьбой забрать с почты заказ-
ные письма, горгаз и водоканал про-
сили и требовали оплатить задолжен-
ность в размере 56 и 300 рублей. 

Конечно, я снова звонила и ходила, 
объясняла и доказывала… Пришлось 
даже носить письменные заявления во 
все эти инстанции. Пару месяцев пос-
ле этого было затишье. Казалось, всё. 
Сколько можно вспоминать дела ми-
нувших лет? Ан нет. Спустя полтора го-
да с момента покупки комнаты снова 
пришло письмо на имя прежнего соб-
ственника, на этот раз из ЖРЭУ. Ока-
зывается, в жилищном управлении 
прошла очередная реорганизация и в 
компьютере всплыла старая база, так 
объяснили мне ошибочность посла-
ния. На мой резонный вопрос, до каких 
пор будет продолжаться это безобра-
зие, мне с возмущением ответили, что 

все иногда (!) ошибаются и нечего при-
нимать так близко к сердцу каждую бу-
мажку.

Действительно, из жилищного уп-
равления «бумажек» больше не прихо-
дило. На днях пришла очередная кви-
танция из водоканала с просьбой к 
прежнему хозяину оплатить-таки 300 
рублей…

Разговаривая с соседями, я узнала, 
что не одна страдаю от подобных оши-
бочных посланий. Что интересно, были 
случаи, когда люди выплачивали тре-
буемую сумму и за себя, и за «того дя-
дю». Позже они обращались в ту или 
иную организацию с просьбой сделать 
перерасчет, вернуть им деньги, но слы-

шали в ответ, 
что это прак-
тически не-
в о з м о ж н о . 
Нужно было 
искать и при-
водить чело-
века, за кото-
рого они за-
платили. 

От нераз-
берихи с оши-
б о ч н ы м и 
п и с ь м а м и 
страдают и 
почтовики. Им 
иногда по не-
сколько раз 
на день при-
ходится стал-
киваться с 
тем, что адре-
сат уже не 
проживает по 

указанному адресу или вовсе его нет в 
живых, или адрес на конверте не соот-
ветствует действительности. От почта-
льона Железнодорожного района я уз-
нала, что письма «мертвым душам» 
приходят достаточно часто, особенно 
из налоговой инспекции. Женщина-
почтальон сетовала, что ей чуть ли не 
каждый день приходится выслушивать 
от родственников или новых владель-
цев квартир нарекания в свой адрес: 
мол, устали мы от ваших писем, не 
приходите сюда больше. 

Интересно, никому не приходило в 
голову подсчитать, сколько денег было 
потрачено на все эти ошибочные пись-
ма и квитанции? В моем случае навер-
няка больше пресловутых 300 рублей. 
А если посчитать, сколько вообще вы-
брасывается денег на такие вот ошиб-
ки по городу, по стране, думаю, сумма 
сложится весьма внушительная. И оп-
лачиваем эти ошибочные «бумажки» 
наверняка мы с вами, рядовые кварти-
росъемщики, налогоплательщики. Не 
дешевле было бы создать общую базу 
данных, которой могли бы пользовать-
ся все ЖРЭУ, ресурсопоставляющие 
организации, налоговая, милиция и 
т. д.?

Юлия КОРОЛЁВА.

В старинный русский город, 
носящий имя  святого, первого 
настоятеля Троицкой лавры 
Сергия Радонежского,  съеха-
лись победители областных 
конкурсов  — почти 1000 чело-
век из различных регионов 
Ц Ф О .  О р л о в щ и н у  к р о м е 
Н.А. Сияновой представляли 
еще шесть педагогов: заме-
ститель директора Ливенской 
средней школы № 6 В.В. Дубо-
носова, учитель Болховской 
средней школы № 3 Т.А. Исае-
ва, заведующая детским са-
дом № 19 (Орловский район) 

А.В. Быкова, доцент кафедры 
социальной работы и психоло-
го-педагогических наук Орлов-
ского государственного инсти-
тута искусств и культуры 
Н.Л. Чупахина, завуч Орловс-
кого музыкального колледжа 
М.В. Малявкина и заведующий 
лабораторией культурного и 
духовного образования Орлов-
ского института усовершенст-
вования учителей  А.К. Мищен-
ко. Все они стали обладателя-
ми сертификатов в таких номи-
нациях конкурса, как «Лучший 
издательский проект», «Вы-

сшая школа — средней шко-
ле», «Гражданско-патриоти-
ческое воспитание».

 — Изучением православ-
ной культуры и истории зани-
маюсь уже много лет, сама из 
православной семьи, — гово-
рит о себе Наталья Александ-
ровна Сиянова, получившая на 
конкурсе, как мы уже отмети-
ли, диплом III степени, а вме-
сте с ним — статуэтку Сергия 
Радо нежского.

Своих  учеников на уроках на-
родоведения  она знакомит с 
русским фольклором, расска-
зывает об основах православ-
ной культуры. Детям очень ин-
тересны библейские сюжеты.

Что касается ее исследова-
ния, представленного на кон-
курс, то работа над ним начина-
лась именно с серии таких от-

крытых уроков. Ребят заинтере-
совала личность святого Геор-
гия — покровителя воинов и 
землепашцев. А летом были ор-
ганизованы первые Георгиевс-
кие сборы — это лагерь неста-
ционарного дневного пребыва-
ния, где Н.А. Сиянова работала 
старшим воспитателем. Здесь 
60 мальчишек разного возраста 
занимались физподготовкой, 
изучением истории и культуры 
родного края, благоустройс-
твом территорий храмов и мо-
настырей. 

Дальше было участие во Все-
российском фестивале право-
славной патриотической воен-
ной песни и поэзии «Святой Ге-
оргий», где ученики Н.А. Сияно-
вой стали победителями  в но-
минации «Детский ансамбль». В  
исследовании, которое называ-

лось «Под небесным покрови-
тельством  святого Георгия», 
учитель рассказала о своем 
проекте.

— Написание самой работы 
далось мне легко, — говорит 
Наталья Александровна, — 
ведь материалов было предо-
статочно. И все же известие о 
том, что я стала одним из но-
минантов конкурса, было не-
ожиданным. И, конечно, очень 
взволновало меня. Мне позво-
нили из Московской патриар-
хии накануне большого цер-
ковного праздника — Преоб-
ражения Господня — и сооб-
щили, что я буду получать на-
граду, а значит, должна быть в 
составе делегации в Сергие-
вом Посаде.

Вообще, таких трогатель-
ных  моментов было потом 
очень много. Это и Божествен-
ная литургия в Успенском со-
боре Свято-Троицкой Сергие-
вой лавры, которая открывала 
чтения, и монастырские трапе-
зы под сводами храмов Серги-
ева Посада, и приветствие по-
четного председателя образо-
вательных чтений Святейшего 
Патриарха Московского и всея 
Руси Кирилла, и вручение дип-
лома и приза — статуэтки Сер-
гия Радонежского.

— За эти два дня я и мои 
коллеги получили массу важ-
ной, интересной и полезной 
информации, — делится впе-
чатлениями Наталья Александ-
ровна. — Программа образо-
вательных чтений была весьма 
насыщенной. В работе секций 
и круглого стола приняли уча-
стие представители духовенс-

тва, известные деятели науки, 
заслуженные педагоги. На пле-
нарном заседании, темой ко-
торого  были проблемы совре-
менного взаимодействия се-
мьи, школы и Русской право-
славной церкви в духовно-
нравственном воспитании де-
тей и молодежи, выступили 
председатель отдела религи-
озного образования и катехи-
зации Московской патриархии 
Русской православной церкви  
епископ Зарайский Меркурий, 
заместитель министра обра-
зования и науки РФ И.И. Кали-
на, ректор Московской духов-
ной академии и семинарии ар-
хиепископ Верейский Евгений, 
председатель постоянной ко-
миссии по вопросам просве-
щения, науки и общественной 
нравственности, член прези-
диума Общественного совета 
ЦФО, доктор педагогических 
наук Н.В. Маслов, ректор Мос-
ковской педагогической ака-
демии, член правления Совета 
просветительского движения 
России доктор экономики и 
финансов Е.О. Крылова и дру-
гие.

Завершились образова-
тельные чтения благодарст-
венным молебном в Троицком 
соборе Свято-Троицкой Сер-
гиевой лавры — именно там, 
где покоятся мощи преподоб-
ного Сергия Радонежского.

Впереди следующий этап 
конкурса — всероссийский. 
Пожелаем удачи орловскому 
педагогу Н.А. Сияновой и в 
этом испытании.

Светлана АНИСИМОВА.

Фото  

Вячеслава МИТРОХИНА.

Образовательные чтения под эгидой Церкви
В сентябре в Сергиевом Посаде состоялись 

IV образовательные чтения Центрального 

федерального округа. Образовательные чтения 

были организованы аппаратом полномочного 

представителя Президента РФ в ЦФО, 

Министерством образования и науки РФ,  

отделом религиозного образования и 

катехизации Московской патриархии Русской 

православной церкви, правительством 

Московской области,  администрацией города 

Сергиев Посад, Общественным советом ЦФО. 

Чтения проходили под председательством 

Святейшего Патриарха Московского и всея Руси 

Кирилла. Здесь состоялось награждение 

победителей Всероссийского конкурса работ в 

области педагогики, воспитания детей и 

молодежи.

Премией были награждены и наши земляки. Так, 

диплом III степени «За нравственный подвиг 

учителя-2009» получила учитель начальных 

классов Орловского лицея № 4 почетный 

работник образования РФ Н.А. Сиянова. 

НЕ ПО АДРЕСУ

Письма 
«мёртвым душам»

Пожалуй, нет такого человека, которому бы ни приходило 

письмо, адресованное совсем другому или ошибочно 

пришедшее не по тому адресу, или с просьбой оплатить 

несуществующую задолженность. В нашу редакцию часто 

звонят и пишут люди с вопросом: когда коммунальщики, 

налоговая инспекция, милиция, ресурсопоставляющие 

компании научатся наконец работать сообща.

На прошлой неделе 

состоялась внеочередная 

сессия Орловского 

горсовета, на которой 

депутатам пришлось 

перекраивать городской 

бюджет. Получилось, как в 

детском стишке: «Мы 

делили апельсин, много 

нас, а он один». В общем, на 

всех не хватило.

ДОХОДЫ В МИНУСЕ
Как сообщила начальник финан-

сового управления городской адми-
нистрации А. Коробова, доходы му-
ниципального бюджета существенно 
уменьшаются. Из доходной части 
выпадают средства от реализации 
муниципального имущества (176 
млн. 448 тыс.), которое не удалось 
продать по разным причинам, умень-
шаются также поступления от арен-
ды городской недвижимости (на 34 
млн. 638 тыс.). 

При этом должны несколько уве-
личиться поступления в бюджет по 
ЕНВД, по земельному налогу, по до-
ходам от использования имущества, 
от размещения объектов мелкороз-
ничной сети и торгово-развлека-
тельных объектов и по некоторым 
другим статьям.  Сумма данных по-
ступлений составит 
порядка 14 милли-
онов.

Таким образом, 
доходная часть бюд-
жета теряет в общей 
с л о ж н о с т и  1 9 6 , 9 
миллиона рублей. 

О д н о в р е м е н н о 
уменьшается и ис-
точник финансиро-
вания дефицита бюд-
жета — почти на 290 
миллионов рублей. 
Погашать этот дефи-
цит планировалось 
путем продажи ак-
ций, однако желаю-
щих приобрести вы-
ставленные на аук-
цион в августе этого 
года акции  ОАО 
«Орел-Отель» и ОАО 
« М а г а з и н  О п т и к а 
№2» не нашлось. И, 
похоже, в ближай-
шее время не най-
дется. По информа-
ции А. Коробовой, не представляет-
ся возможной и продажа акций ОАО 
«Оптика № 5», ОАО «Муниципальная 
столовая», ОАО «НИКПЛ» — в связи 
с их низкой ликвидностью.

Чтобы погасить бюджетный де-
фицит, горадминистрация решила 
взять взаймы у банкиров. Горсовет, в 
свою очередь, дал мэрии «добро» на 
получение кредита на сумму 227 
миллионов 888 тысяч рублей по 
ставке до 17 процентов годовых.

НА ЧЁМ ЭКОНОМИТЬ 

БУДЕМ?
Теперь о расходах. Они уменьша-

ются на 408 миллионов 661 тысячу 
рублей. За счет чего же намерены 
экономить городские власти? Во-
первых, за счет зарплаты и прочих 
денежных выплат. Так, по словам 
А. Коробовой, в новом варианте 
бюджета не планируются расходы 
на повышение заработной платы ра-
ботникам бюджетной сферы и вы-

плату премиальных управленцам. В 
общей сложности размер такой эко-
номии составит 124 миллиона 740 
тысяч рублей. 

Во-вторых, сокращать расходы 
будут за счет муниципального транс-
порта (с МУП ТТП «снимают» 14,7 
млн. руб., с МУ ПАТП-1 — 2,4 млн.), 
ремонта муниципальных учрежде-
ний (29,8 млн.), капитального ре-
монта и строительства (83 млн.), ос-
вещения городских улиц (4 млн.), 
капремонта жилого фонда (20,7 
млн.) и программы переселения 
граждан из аварийного жилья (1,4 
млн.). Кроме того, решено сэконо-
мить на проведении праздничных 
мероприятий (9,5 млн.), на наказах 
избирателей (1,5 млн.), на програм-
ме развития малого и среднего биз-
неса (5,5 млн.) и еще на целом ряде 
бюджетных статей.

При этом у Контрольно-счетной 
палаты, проводившей анализ пред-
ставленного проекта бюджета, воз-
никли замечания, касающиеся неко-
торых «урезанных» статей расходов. 
Так, например, специалисты КСП от-
метили, что «при значительном не-
дофинансировании многих социаль-
ных расходов отдельные статьи рас-
ходов финансировались в приори-
тетном порядке и сокращение их 
расходов предлагается в наимень-
шей степени». В числе таких «при-
оритетных статей» оказалась статья 

«Озеленение», профинансирован-
ная к 21 сентября на 87,8%. При этом 
сократить расходы по этой статье 
планируется всего лишь на 2,8%. А 
вот расходы на возмещение затрат 
по перевозке льготных категорий 
пассажиров трамвайно-троллейбус-
ному предприятию профинансиро-
ваны всего лишь на 38,5% и к тому 
же их намеревались сократить боль-
ше чем на половину (на 52,7%).

Правда, как пояснила А. Коробо-
ва, администрация учла высказан-
ные замечания, и для ТТП оставили 
чуть побольше денег — 37 милли-
онов из заложенных в бюджете 52. 
Что же касается пресловутого озе-
ленения, то, по словам той же А. Ко-
робовой, столь «обильное» финан-
сирование данной статьи расходов 
связано с тем, что основные работы 
по озеленению проводятся в летний 
период. Однако объяснения Аллы 
Николаевны не удовлетворили депу-
тата и руководителя МУП ТТП А. Ко-

ровина. «Коль скоро вы сокращаете 
финансирование, не пора ли поду-
мать о сокращении объёма работ?» 
— задал вопрос Александр Яковле-
вич, имея в виду работы, которые 
выполняет ТТП, перевозя льготни-
ков, и которые администрация горо-
да не спешит оплачивать должным 
образом. Вопрос Коровина оказался 
не единственным. 

«КОЛЬЧУЖКА 

МАЛОВАТА»
При обсуждении предлагаемых 

изменений в бюджет вопросов у де-
путатов возникло немало.

Так, например, депутат М. Навлев 
поинтересовался, понесут ли какую-
то ответственность за свою неэф-
фективную работу сотрудники гор-
администрации, составлявшие бюд-
жет, который теперь приходится сек-
вестировать? Вопрос риторический, 
поскольку ответ А. Коробовой был 
вполне предсказуем: администра-
ция не виновата, виноват кризис.

На вопрос, заданный депутатом 
О. Карпиковым, — что сделали го-
родские власти, чтобы зарабатывать 
много денег для бюджета? — отве-
тил сам депутат Карпиков: ничего.

А вот вопрос, который озвучил за-
меститель председателя горсовета 
М. Вдовин. 

— Давайте посмотрим, — обра-
тился Михаил Василь-
евич к коллегам, — 
где бюджетные де-
ньги? 

Имелись в виду де-
ньги за аренду муни-
ципальной земли, де-
ньги предпринимате-
лей, арендующих му-
ниципальные поме-
щения, исправно вно-
сящих за них плату и 
вынужденных обра-
щаться за помощью к 
депутатам, потому что 
в течение полугода 
мэрия не заключает с 
ними договор арен-
ды, деньги того же 
Трансагентства (му-
ниципального, между 
прочим,  предпри-
ятия), которое позво-
ляет себе заказывать 
бизнес-планы за 100 
тысяч рублей, и т. д. и 
т. п.? 

Ответ на этот воп-
рос прост и очевиден: денег нет.

А потому трудно было не согла-
ситься с депутатом И. Рыбаковым, 
чье выступление было, пожалуй, са-
мым коротким и самым точным: 

— Маловата кольчужка, — заявил 
уважаемый депутат, имея в виду 
бюджетные средства. — На всех не 
хватит. 

И депутаты согласились. Измене-
ния в бюджет были приняты.

По словам заместителя предсе-
дателя комитета по бюджету и нало-
говой политике В. Негина, это вы-
нужденная мера, необходимая для 
того, чтобы сбалансировать доходы 
и расходы. При этом, как заявил Не-
гин, делалось это так, чтобы не по-
страдали работники бюджетных уч-
реждений. Они действительно не 
пострадали (в том смысле, что их 
зар платы остались на прежнем уров-
не). Пока. А что будет дальше, пока-
жет время.

Татьяна ФИЛЁВА.

Секвестром по бюджету


